

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Osttiroler Brauchtumsgruppen gastierten auf der Wiener Wiesn



● „Tirol zu Gast in Wien“ - unter diesem Motto geht das heurige Wiener Wiesn Fest von 25. September bis 12. Oktober über die Bühne. Zum ersten Mal war auch Osttirol auf der Kaiserwiese beim Prater mit dabei. Am 28. September absolvierten die Musikkapelle Tristach und die Plattlergruppe Oberlienz ihre Auftritte direkt vor dem Wiener Riesenrad. Auch die Osttirol Werbung war mit zwei Promotion Ständen auf der Wiesn vertreten. Dort konnten Festtagsbesucher sämtliche kulinarische Köstlichkeiten und Schmankerln wie Speck, Hauswürstel, Schüttelbrot oder Schnaps verkosten.